



## Directora general de Supérate presenta logros y desafíos del Bono de Emergencia en foro Sisca y Banco Mundial #Supérate



La directora general de Supérate, Gloria Reyes, presentó, en Guatemala, los logros y desafíos del Bono de Emergencia. “Gracias a la implementación del sistema de Protección Social Adaptativa, el gobierno dominicano ha podido responder rápida y eficientemente a la población ante crisis provocadas por fenómenos climáticos y sociales”, afirmó durante una ponencia en el foro Sisca y Banco Mundial.

Reyes destacó, ante representantes del Grupo Banco Mundial y de otros países de la región, logros obtenidos del diseño y distribución del Bono de Emergencia, tales como los avances en el levantamiento de datos y la comunicación con nuestros beneficiarios, permitiéndoles verificar su elegibilidad a través de canales digitales. “También el fortalecimiento del liderazgo de nuestros colaboradores que trabajan en campo, generando confianza y acompañamiento a los favorecidos antes, durante y después del contexto de emergencia”.

Como uno de los avances más visibles, la directora general de Supérate citó las transfe-

rencias monetarias en momentos de crisis, “hemos podido mitigar la pobreza, específicamente en un 6.89% durante la pandemia, y la implementación de protocolos de desmonte para garantizar la temporalidad de la transferencia monetaria”.

En cuanto a los desafíos de la Protección Social Adaptativa en República Dominicana, la funcionaria gubernamental señaló que conscientes de que el cambio climático es una amenaza para Latinoamérica y el Caribe, Supérate y el gobierno de Luis Abinader están comprometidos con evitar el agravamiento de la situación de quienes se encuentran en situación de riesgo y con la reducción de la pobreza.

El VII Foro consultivo regional de la Política Centroamericana de Gestión Integral de Riesgo (PCGIR), cuya coordinación y dirección está bajo la responsabilidad de la Presidencia Pro-Tempore que actualmente recae en el Gobierno de Panamá, fue celebrado los días 8, 9 y 10 de octubre, en Ciudad de Guatemala, Guatemala.



## Supérate destaca estrategias en inclusión económica en reunión previa al Summit Social del G20 en Brasil #Supérate

**El programa gubernamental de protección social Supérate destacó su enfoque en las estrategias implementadas en la inclusión social y el fortalecimiento de las capacidades productivas de las familias vulnerables del país como pilares fundamentales para avanzar hacia un desarrollo equitativo y sostenible, durante su participación en las reuniones preparatorias del G20 Social Summit,** que será celebrado en Rio de Janeiro, Brasil, del 14 al 16 de noviembre de 2024.

La directora de Inclusión Económica de Supérate, Naomi Arboleda, representó a Supérate en la reunión preparatoria, en la cual resaltó la importancia del evento que sirve como plataforma para la promoción de iniciativas que fortalezcan los objetivos compartidos de desarrollo económico sostenible e inclusión social.

“Este evento marca un paso crucial para unir nuestras estrategias y enfoques en torno a cómo alcanzar un desarrollo económico sostenible. A través de nuestra participación en iniciativas como los ‘Sprint 2030’, el programa Supérate reafirma su compromiso con la erradicación de la pobreza y el hambre en la República Dominicana, alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) 1 y 2”, sostuvo.

El encuentro previo al evento a celebrarse en noviembre próximo, en la modalidad virtual, reunió a representantes gubernamentales, organismos internacional y entidades claves comprometidas con la contra la pobreza y el hambre, en el marco de la iniciativa de la Alianza Global, una propuesta impulsada por la presidencia brasileña del G20. También sirvió de plataforma para consolidar alianzas y reafirmar el compromiso del gobierno dominicano de seguir impulsando políticas innovadoras que contribuyan al bienestar social y económico de sus ciudadanos.

En nombre, del gobierno dominicano y de Supérate, Arboleda destacó el liderazgo de Brasil y la Organización de las Naciones Unidas Para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en la promoción de iniciativas que fortalecen los objetivos compartidos de desarrollo económico sostenible e inclusión social.



## Supérate e instituciones aliadas llevan servicios de salud a Cristo Rey #AlianzaSupérate

**Con el objetivo de que la sociedad vulnerable del Distrito Nacional tenga acceso a servicios de salud especializada, el programa gubernamental de protección social Supérate en alianza con el Servicio Nacional de Salud, la Fundación Rica, Citi Hope Internacional y Cruz Jiminián realizaron un operativo médico en la comunidad de Cristo Rey.**





En la jornada fueron ofrecidos 738 servicios de salud, entre los que destacan consultas en medicina general, pediatría, mamografía y examen de próstata. Los moradores de Cristo Rey y zonas aledañas también recibieron medicamentos, que fueron entregados por Citihope International, Laboratorios LAM, Feltrex y Grupo Siulrod.

“Este es el quinto operativo médico que hacemos en este año y agradezco a las instituciones aliadas que cumplen con su responsabilidad social, también quiero felicitar la disposición de los residentes de Cristo Rey y de otras zonas por recibir estos servicios”, expresó la directora general de Supérate.

Asimismo, el director ejecutivo de la Fundación Rica, Wenceslao Soto, señaló que en estos cinco operativos médicos han logrado impactar positivamente a unas 4 mil dominicanas y dominicanos en diferentes partes del país.

En tanto, el doctor Antonio Cruz Jiminián agradeció que se haya llevado este operativo médico a Cristo Rey. “Gracias a estos operativos hemos detectado a tiempo pacientes con cáncer de próstata que han recibido la atención necesaria a tiempo. Felicito a Supérate, a la Fundación Rica y las demás organizaciones por esta gran labor”, manifestó el doctor Cruz Jiminián.



## Niñas, adolescentes e instituciones gubernamentales y de la sociedad civil realizan recorrido por el Día Internacional de la Niña #RecorridoSupérate



Con el fin de promover el empoderamiento, la participación y forzar su rol protagónico en la formación de políticas públicas, niñas y

adolescentes, entre 12 y 17 años, de varias comunidades del país, realizaron un recorrido por instituciones públicas y el Congreso, en una actividad que llevó el nombre de “Ruta de Protección: Voces y Liderazgo en Acción”.

El recorrido, realizado el 11 de octubre, cuando se celebra el Día Internacional de la Niña, contó con el apoyo de las instituciones vinculadas al Sistema Nacional de Protección de la Niñez y Adolescencia, entre las que destacan el Gabinete de Niñez y Adolescencia (GANA), el Consejo Nacional para la Niñez y la Adolescencia (Conani), Plan Internacional y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA). Estas entidades trabajan por los derechos de la infancia y la adolescencia.



La Ruta de Protección: Voces y Liderazgo en Acción salió desde la sede principal de Conani y realizó paradas en los ministerios de Interior y Policías y de Educación, en el Congreso Nacional hasta llegar a la Biblioteca Infantil y Juvenil República Dominicana (BIJRD), donde fueron recibidas por la primera dama y presidenta honorífica del GANA, Raquel Arbaje, quien habló de la importancia de la coordinación intersectorial en el trabajo por y para las niñas y adolescentes.

También hubo palabras de la ministra de la Mujer, Mayra

Jiménez; la presidenta ejecutiva de Conani, Ligia Pérez Peña; Mario Serrano, representante de Unfpa, Roland Angerer, director de Plan Internacional, y la directora de Género y Cuidado de Supérate, Santa Mateo.

Las y los representantes de las instituciones vinculadas al Sistema Nacional de Protección de la Niñez y Adolescencia realizaron una firma de compromisos para continuar con el trabajo de promoción de colocar a las niñas y adolescentes en el centro de las decisiones relacionadas con su bienestar y protección.



## Conferencista internacional habla de liderazgo y empoderamiento tecnológico a jóvenes dominicanos #JuventudSupérate



**El componente Juventud Supérate convocó a 80 adolescentes estudiantes del liceo Estados Unidos de América a participar en la conferencia “Juventud y Habilidades del Siglo XXI”, a cargo del emprendedor social y conferencista internacional Juan David Aristizábal, quien con la técnica de combinar sus experiencias personales y conocimientos prácticas enseña a potenciar emprendimientos emergentes en América Latina y el Caribe.**

En la conferencia, realizada en el auditorio de la Biblioteca Infantil Juvenil República Dominicana (BIJRD), fueron abordados temas enfocados en las competencias que demandan los tiempos para que los jóvenes trabajen y logren éxito en el mundo contemporáneo y futuro.

Entre los tópicos tratados se mencionan habilidades digitales, sociales y emocionales; así como mentalidad emprendedora y creativa, destrezas para el futuro, liderazgo, entre otras.

Como parte del conversatorio, el experto invitó y motivó a los y las participantes a reflexionar sobre el trabajo que pueden realizar en el futuro cercano para crear un verdadero cambio social y el rol que como jóvenes tienen en la sociedad.

Aristizábal es el fundador y CEO de Talento Latam, una organización que desde 2007 está dedicada a crear soluciones que permiten a empresas y organizaciones desarrollar y potenciar su autonomía, agencia y capacidad de cooperación.

Juventud Supérate es un componente de la Dirección de Género y Cuidados del programa Supérate y se encarga de diseñar y ejecutar estrategias para el empoderamiento de la juventud dominicana, con estrategias para que las y los jóvenes creen habilidades que les permitan desarrollarse y mejorar sus condiciones de vida.